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O presidente, Raymundo Magliano, deu as boas vindas aos presentes relembrando que em 
06 de agosto de 2002 o Pres. Lula havia participado de um debate na Bovespa sobre o 
Plano Diretor que resultou na constituição de um Grupo de Trabalho do PT e na entrega de 



 
documento de apoio ao mercado de capitais na FIESP no dia 17 de outubro de 2002 pelo 
Ministro Antonio Palocci. 
 
Agradeceu a presença do Secretário de Política Econômica, Dr. Marcos Lisboa, que 
representou o Ministro Palocci na reunião e pediu que cada um dos presentes se 
apresentasse mencionando a instituição que representava. 
 
A seguir convidou o Dr. Marcos Lisboa para falar. Ele agradeceu o convite para participar 
representando o Ministro Palocci e disse que receberia as propostas, que seriam objeto de 
encaminhamento, porém, naquele momento, não se manifestaria sobre elas. 
 
O Sr. Thomas Tosta de Sá comentou, a seguir, que havia muitos motivos para 
comemoração dos dois anos da reunião da FIESP, uma vez que todos os compromissos 
assumidos pelo Ministro Palocci naquela oportunidade vem sendo cumpridos, com seus 
resultados refletindo em todos os indicadores macro-econômicos. Após agradecer a 
presença do Grupo de Trabalho do PT, disse que a pauta da reunião seria seguida conforme 
o documento distribuído a todos, pedindo que cada um dos temas fosse, a seguir, 
apresentado pelas respectivas entidades, a saber: 
 

1. Incidência do PIS/COFINS no recebimento de juros sobre capital próprio. 
 
Dr. Alfried Plöger  -  Presidência ABRASCA 
 

2. A MP 209 e seus reflexos sobre a Previdência Complementar Fechada. 
 
Dr. Fernando Pimentel  -  Presidência ABRAPP 
 

3. Emendas encaminhadas ao Congresso pela FENASEG/ANAPP/ABRAPP. 
 
Dr. Fernando Pimentel  -  Presidência ABRAPP 
Dr. Osvaldo do Nascimento  -  Presidência ANAPP 
  

4. Proposta de alteração da MP 206, relativas a Conta de Investimentos. 
 
Dr. Odilson Lírio Moré  -  Consultoria Auditoria BOVESPA 
 

Na seqüência o Coordenador passou a palavra ao Dr. Ricardo Patah, representante da Força 
Sindical, para falar sobre o projeto do PLR como instrumento de participação do trabalhador 
no mercado de capitais, que será objeto de um evento de lançamento do Guia da Poupança 
Participativa a realizar-se no próximo dia 03 de dezembro. 
 
A palavra então foi dada aos Srs. João Vaccari e Wagner Pinheiro, que juntamente com do 
Dr. João Rabello, também presente, fizeram parte do Grupo de Trabalho do PT. O 
Coordenador esclareceu ainda que os Srs. Antoninho M. Trevisan, Sérgio Rosa e o Ministro 
Berzoini desculparam-se por não poderem participar da reunião. 
 
O Dr. Sergio Cerqueira, da BOVESPA, comentou brevemente sobre o evento do lançamento 
do PLR, que se denominaria “Democratização das Relações Trabalhistas e do Capital”, para 
o qual estava sendo convidado o Ministro Berzoini. 



 
 
Retomando a palavra o Sr. Thomas Tosta de Sá, como Presidente do Conselho Consultivo 
da ABCR, comentou a questão da tributação do investidor estrangeiro nas aplicações em 
fundos de investimentos em empresas emergentes e de participação. 
 
Pediu a seguir que o Dr. Manoel Cintra, Presidente da BM&F, comentasse alguns dos pontos 
que a BM&F vem discutindo com o Governo para evitar o risco do mercado de derivativos 
brasileiro passar a ser negociado fora do Brasil, como ocorreu com o mercado acionário 
devido à questão da CPMF. 
 
O Presidente da BOVESPA, Dr. Raymundo Magliano, endossou as palavras do Dr. Manoel 
Cintra e aproveitou para elogiar o trabalho de todas as entidades que batalharam pela 
eliminação da CPMF em Bolsa, pedindo a seguir uma salva de palmas para o Dr. Humberto 
Casagrande, mentor do Plano Diretor do Mercado de Capitais, pelo excelente trabalho que 
realizou no âmbito desse plano. 
 
O Dr. Humberto Casagrande, após falar sobre a motivação e elaboração do Plano Diretor 
pediu ao Professor Rocca para falar sobre o Plano Diretor 2005. 
 
O Prof. Rocca solicitou o apoio de todas as entidades para que pudesse concluir o trabalho 
conforme o cronograma apresentado em documento distribuído a todos. 
 
O Coordenador, Sr. Thomas Tosta de Sá, convidou a seguir o Dr. Marcos Lisboa e o Grupo 
de Trabalho do Mercado de Capitais do Governo para participarem da reunião do Comitê 
Executivo, em 10/12/2004, na Associação Comercial de São Paulo, quando seria 
apresentado o Plano Diretor do Mercado de Capitais 2005. 
 
O Dr. Marcos Lisboa pediu a palavra para tecer comentários adicionais sobre o trabalho que 
vem sendo desenvolvido no Governo relativo a economia informal. 
 
Nada mais havendo a tratar o Presidente, Dr. Raymundo Magliano, deu por encerrada a 
reunião agradecendo a contribuição de todos. 
 
São Paulo, 21 de outubro de 2004. 
 
 
Thomás Tosta de Sá 
Coordenador 
 
 
P.S. : Caso tenha havido omissão de algum ponto relevante ou necessidade de alteração de 
algum relato, peço informar. 
 


